
Un'intervista a Kassel, vincitrice dell'European Mobility Week Award per i comuni più grandi

 

 
 
 
La SETTIMANAEUROPEADELLAMOBILITÀ 2021 si è chiusa ufficialmente con l’assegnazione del premio 

per i Comuni più grandi alla città tedesca di Kassel. 

 

La creazione di ambienti urbani sostenibili richiede il miglioramento del modo in cui le persone si spostano da 

A a B. La città tedesca di Kassel ha compreso l'importanza di attuare cambiamenti chiave nei trasporti locali 

per incoraggiare una cultura della mobilità sostenibile. In stretta collaborazione con il distretto di Kassel e 

l'azienda municipale di trasporto pubblico NVV, gli sforzi della città, che includono l'installazione di segnali di 

sicurezza stradale vicino alle scuole, il rinnovamento di strade trafficate per promuovere meglio le infrastrutture 

ciclabili e l'organizzazione di attività creative di sensibilizzazione per bambini e adulti, l'hanno aiutata a 

conquistare il premio della SETTIMANAEUROPEADELLAMOBILITÀ 2021 per i comuni più grandi durante 

una cerimonia di premiazione a Bruxelles questa primavera. Kassel ha poi ripetuto il suo successo alla 

cerimonia del Premio della SETTIMANAEUROPEADELLAMOBILITÀ tedesca, ottenendo ancora una volta il 

riconoscimento per i suoi sforzi nel campo della mobilità sostenibile. 

 

Allora, quali sono le prospettive per Kassel? In che modo la città continuerà a promuovere una cultura inclusiva 

della mobilità sostenibile e a sviluppare misure che consentano alle persone di fare scelte di viaggio più 

sostenibili? 



La SETTIMANAEUROPEADELLAMOBILITÀ ha parlato con Christof Nolda, consigliere comunale e capo del 

dipartimento per lo sviluppo urbano, l'edilizia, l'ambiente e i trasporti, per saperne di più su ciò che Kassel ha 

in serbo. 

 

Cosa significa per Kassel vincere il premio della SETTIMANAEUROPEADELLAMOBILITÀ per i Comuni più 

grandi? 

Vincere il premio ha significato riconoscimento e vento in poppa per il nostro approccio. Ha confermato che le 

città, i distretti e le società di trasporto pubblico regionale possono trarre vantaggio solo dall'unione delle forze. 

Ci ha assicurato che siamo sulla strada giusta per sensibilizzare i cittadini sulla mobilità sostenibile. Ci ha 

obbligato e incoraggiato a continuare su un percorso di trasformazione verso una regione più sicura, gioiosa, 

vivibile e sostenibile. 

 

Il percorso di mobilità sostenibile è un percorso di costante adattamento e miglioramento. Quali entusiasmanti 

piani ha in serbo Kassel per il futuro? 

Ci baseremo sui successi dell'anno scorso e cercheremo di crescere in profondità e dimensioni, ad esempio 

raggiungendo un numero ancora maggiore di cittadini, collaborando con ancora più iniziative e diventando 

ancora più interattivi. Durante la SETTIMANAEUROPEADELLAMOBILITÀ il nostro obiettivo principale è 

rimuovere le barriere (mentali) e mostrare alternative per la mobilità sostenibile. Oltre a ciò, i prossimi anni 

vedranno sviluppi infrastrutturali orientati alle esigenze di mobilità dei cittadini anziché delle automobili. 

 

Che consiglio daresti alle città che vogliono seguire le tue orme e vincere il premio 

SETTIMANAEUROPEADELLAMOBILITÀ? 

 

Più interattivo e divertente è l’approccio, meglio è. Abbiamo fornito una serie di attività a bassa soglia: i bambini 

indossavano con orgoglio i loro giubbotti autodipinti ad alta visibilità quando andavano a scuola a piedi. Per le 

persone che necessitano di un rollator, un "addestramento per rollator" dedicato ha abbassato la barriera 

all'utilizzo dei trasporti pubblici. Nel frattempo, una giornata di prova della bicicletta (cargo) ha reso tangibili le 

alternative alla mobilità. Queste attività non sono costose né troppo complesse da organizzare, tanto meno 

quando si collabora con partner forti dell'amministrazione, dei trasporti pubblici e della società civile. 
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